
河 合 町 教 育 委 員 会 会 議 録 

第 １ 回（1月） 

 

日    時 令和 6 年 1 月 23 日（火） 13時 30分～ 

  

開 催 場 所 河合町役場  ３階 第３会議室 

  

出 席 委 員 教育長  上 村 欣 也 

職務代理 福 本 優 子  委  員  森 嶋 勝 彦 

委 員  山 川 裕 子  委  員  中 村 由 香 利 

 

委員以外の出

席者 

教育委員会事務局 次長 中 尾 勝 人               

次長 小 槻 公 男 

スポーツ振興係主幹 植 田 秀 紀 

指導主事   笹 村 光 泰 

 

委員以外の欠

席者 

課長補佐   林   嘉 明 

指導主事   我 妻 活 美 

 

 

開    会 教育長 

  

 ≪報告事項≫ 

  

報告第１号    第 30回奈良県夜間中学研究集会の後援について 

                             【了承済】 

  

報告第２号 郷土を学ぶ会講演会の後援について 

                             【了承済】 

 

報告第３号 第 8回北葛城郡学童野球大会の後援について 

 

 

報告第４号 

 

 

報告第５号 

 

【了承済】 

 

第 16回北葛城郡少年少女空手道選手権大会の後援について 

【了承済】 

 

区域外就学について 

【了承済】 



 

 ≪教育委員会会議録≫ 

（１） 第 30回奈良県夜間中学研究集会の後援について 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    （２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    （３） 

 

 

 

主な説明 （小槻次長） 

資料に基づき説明をする。 

 

中村…報道では、夜間中学が不登校の子どもの受け皿となっているようだ。 

起立性調節障害で朝起きられない子の学習の場の一つになる。 

中学生を受け入れることができるのだろうか。 

小槻…指導者として、教員免許が必要ではないか。 

教育長…調査を指示。 

山川…夜間中学に入ると卒業認定など中学生にメリットはあるのだろうか。 

   それとも、居場所としての役割だろうか。 

中村…先ずは、居場所としての役割。今後、香川県三豊市の不登校特例校の 

ような不登校の受け皿として活用できないか。 

教育長…調査を指示。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

 

郷土を学ぶ会講演会の後援について 

主な説明 （小槻次長） 

資料に基づき説明をする。 

 

教育長…参加対象は誰か。 

小槻…公開の講演会で、定員 80名のまほろばホール小ホールで実施される。 

山川…学ぶ会は、社会教育関係団体か。 

小槻…生涯学習の補助団体であり、教育委員会が後援するのでまほろばホー

ルを利用できる。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

第 8回北葛城郡学童野球大会の後援について 

主な説明 （植田主幹） 

資料に基づき説明をする。 
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（６） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長…河合町として、一チーム参加できるのか。 

植田…河合フレンズが参加する。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

第 16回北葛城郡少年少女空手道選手権大会の後援について 

主な説明 （植田主幹） 

資料に基づき説明をする。 

 

中村…連盟会長は、町長か。 

植田…町長が郡空手道連盟の会長である。 

山川…差し替え文書について確認する。 

植田…申請先町名の間違いと公印漏れを直して提出してもらう。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

区域外就学について 

主な説明 （中尾次長） 

資料に基づき説明をする。 

 

（教育長） 

了承することとしてよろしいか？ 

 （異議なしの声） 

 

その他 

●令和 5年度卒業式・令和 6年度入学式への委員の出席について（中尾次長） 

 

●かわいすな丸合宿（松苗づくり）について（福本委員） 

 

●新聞記事について（中尾次長） 

 

●中学校の入学説明会について（山川委員） 

 

●教育委員会関連予算について（中村委員） 

 

 



 

 

 

 

 

閉 会 

     

     

次回定例教育委員会について 

令和 6年 2月 21日（水） 午後 13時 30分～ 

河合町中央公民館  会議室（３階） 

 

 

教育長 午後２時３７分  閉会宣言 
 

 


